

La clinique Saint-Barnabé a inauguré son hôpital de jour

Spécialisé en addictologie, l'établissement de soins de suite et de réadaptation Saint Barnabé (14e) a inauguré les nouveaux locaux de son hôpital de jour. Suite à l'ouverture de cette unité en septembre 2014, la rénovation de locaux dédiés a été réalisée tout au long de l'année 2016.

Leur inauguration s'est tenue récemment en présence notamment de Pascal Roché, le directeur général du groupe Ramsay Générale de Santé, Patrick Padovani, adjoint au maire de la mairie de Marseille délégué à l'Hygiène et à la Santé, Julia Saboul-Beck directrice de la clinique Saint-Barnabé, et de toute l'équipe de professionnels de l'établissement.

"C'est une fierté de pouvoir mettre à la disposition des patients du territoire ce mode de prise en charge ambulatoire dédié aux addictions, soulignait Julia Saboul-Beck. Notre ambition est de proposer une offre de soins diversifiée permettant de s'adapter à chaque patient dépendant et à chaque étape de son parcours. Cela donne la possibilité d'accompagner les patients de façon individualisée dans leur démarche de soins et vers une amélioration de leur qualité de vie".

Rappelons que la clinique Saint-Barnabé a été créée en 1997 dans le 12e arrondissement de Marseille et qu'en 2002, elle a intégré des locaux dans le quartier Saint-Joseph.

La clinique propose trois modes de prise en charge : l'hospitalisation complète (75 lits), l'hospitalisation de jour (15 places) ; les consultations externes (deux demi-journées par semaine). Une équipe formée à l'addictologie est composée de médecins addictologues, de psychiatres, de neurologues, d'hépatogastro-entérologues et de généralistes, d'internes en médecine, d'infirmiers, de psychologues, de kinésithérapeute, d'une assistante sociale...

par Nadia Tighidet